



D. Manuel Fernández Romero

Hermano Mayor de la Hermandad de la Expiración

Estimados hermanos en Cristo Nuestro Señor:

Agradezco esta oportunidad para dirigirme a todos vosotros que me ofrece el Consejo de Hermandades y Cofradías de la ciudad de Écija, que gracias al patrocinio de la Junta de Andalucía y a través de este libro nuestras Hermandades una vez más quedaran grabadas en la memoria del tiempo.

En este libro podréis conocer nuestra historia, nuestro patrimonio, nuestros Titulares y nuestros enseres, quienes somos y de dónde venimos, además de cuándo y cómo interpretamos nuestra fe dando culto en la calle a nuestras Imágenes, llevando a Jesús y a su Bendita Madre al pueblo para ser evangelizadores con los misterios de la Pasión de Cristo, su Muerte y su Resurrección, dando así la buena noticia de la salvación de los hombres.

Esta Hermandad fue creada por seglares que movidos por el impulso de estar confraternizados para vivir nuestra fe dentro de nuestra santa Madre Iglesia y dar testimonio al mundo que nos rodea de que Jesús es camino, verdad y vida, llevando como lema “La Pasión es el camino de la Resurrección”.

Sus principales fines son la mayor gloria de Dios nuestro Señor Jesucristo, de María, su Santísima Madre, mediante el culto público y la devoción a sus Titulares, ejercitar el amor al prójimo mediante las obras de caridad y ayudar a formar a todos sus miembros espiritualmente, fomentando una vida religiosa basada en los Sacramentos, las obras de piedad y el espíritu de penitencia.

Nuestra Hermandad es conocida con el vulgo de la Hermandad de los Estudiantes por su vinculación durante muchos años a los mismos, pues ayudaron a su reorganización en momentos de decadencia a mediados del siglo pasado y hoy en día es uno de los frentes de caridad que esta Hermandad lleva a gala, ejercer la ayuda en libros y material escolar a los estudiantes más necesitados de la feligresía de la Parroquia y a miembros de esta Hermandad cada curso escolar. A través de cáritas parroquial, a la que también pertenecemos, ayudamos a más de setenta familias con alimentos y colaboramos en la organización, junto con el centro de transfusión, tejidos y células de Sevilla, en cada campaña de donación de sangre que se realiza en nuestra ciudad, fomentando los nuevos donantes, pues entendemos que es una gran forma de hacer caridad para con el prójimo.

Por todo esto quiero que entendáis que la palabra Hermandad es mucho más que lo que se ve en la calle el día que nos hacemos cofradía. Que Hermandad es vivir el ejemplo de Cristo Nuestro Señor esperando a ser reconocidos por esto mismo.

Que el Santísimo Cristo de la Expiración, Nuestra Señora de los Dolores y Nuestro Padre Jesús Nazareno de la Misericordia os bendigan y llenen de amor vuestras vidas.

Vuestro Hermano en Cristo
Manuel Fernández Romero